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Teófi lo Otoni recebe 
a 1ª etapa do Circuito 

Sesc de Corridas

O Circuito Sesc de Corridas, realizado pelo Sistema Fecomércio MG, por meio do 
Sesc em Minas, está completando 10 anos. Com o propósito de promover uma vida mais 
saudável pela prática esportiva, o projeto realiza eventos itinerantes. Para este ano, estão 
previstas provas em cinco cidades, e Teófi lo Otoni foi a primeira a realizar a corrida, no do-
mingo, 1º de junho. E foi um sucesso de participação de atletas e da comunidade. Página 2

Prefeito Marinho protocola 
na Câmara projeto que 
garante piso nacional a 

professores de Teófi lo Otoni
O prefeito de Teófi-

lo Otoni, Fábio Marinho 
dos Santos (PL), protoco-
lou pessoalmente na Câ-
mara Municipal, na manhã 
de terça-feira (3/6) o Proje-
to de Lei nº 042/2025, que 
garante o pagamento do pi-
so salarial nacional aos pro-
fi ssionais do magistério da 
rede pública de educação bá-
sica do município. Página  2

Reunião Interinstitucional 
discute medidas para combater 

perturbação do sossego

TEÓFILO OTONI - Na segunda-feira (2/6), foi realizada uma reunião interinstitucional, 
em Teófi lo Otoni, com representantes das forças de segurança pública e segmentos do setor de ba-
res e restaurantes, para discutir ações conjuntas para enfrentar a perturbação do sossego. Página 2

Diálogo intersetorial 
fortalece rede de proteção 

aos idosos em Ladainha
Na quinta-feira, 29 de 

maio, o Lar dos Idosos Mon-
senhor Otaviano da SSVP, 
em Ladainha, foi palco da 
Roda de Diálogo - O Papel 
das Instituições de Longa 
Permanência Para Idosos. 
O evento reuniu autoridades 
municipais que integram a 
rede de promoção e proteção 
às pessoas idosas. Página 7

PM recupera motocicleta 
furtada durante 

operação Cavalo de Aço
PONTO DOS VO-

LANTES - Durante a ope-
ração “Cavalo de Aço” 
realizada pela Polícia Mili-
tar em Ponto dos Volantes, 
na segunda-feira, 2 de junho, 
os militares abordaram o 
condutor de uma motocicle-
ta Yamaha/Fazer de cor ver-
melha, que transitava com 
um passageiro. Página 6

UFVJM é aprovada para 
implementar Programa Leitura e 
Escrita na Educação Infantil nos 
Vales Jequitinhonha, Mucuri e 

Norte de Minas em 2025
No dia 29 de maio de 2025, foi publicado no Diário Ofi cial da União as universidades 

aprovadas como parceiras do Programa Leitura e Escrita na Educação Infantil (Pró-LEEI) 
no âmbito da Criança Nacional Criança Alfabetizada; entre elas está a UFVJM. A univer-
sidade atuará, no ano de 2025, nos Vales do Jequitinhonha, Mucuri e Norte de Minas, res-
ponsabilizando-se pela coordenação e implementação da formação de 5.312 professoras de 
Educação Infantil, com a possibilidade de formação de 215 turmas de cursistas. Página 3
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Cidade
Prefeito Marinho 

protocola na Câmara 
projeto que garante piso 

nacional a professores 
de Teófilo Otoni

O prefeito de Teófi-
lo Otoni, Fábio Marinho 
(PL), protocolou pessoal-
mente na Câmara Munici-
pal, na manhã de terça-feira 
(3/6) o Projeto de Lei nº 
042/2025, que garante o 
pagamento do piso sala-
rial nacional aos profissio-
nais do magistério da rede 
pública de educação básica 
do município. A entrega do 
documento foi feita direta-
mente à presidência da Ca-
sa, que encaminhou o texto 
à Secretaria Legislativa.

A proposta, que tra-
mita em regime de urgên-
cia, prevê o pagamento de 
R$ 4.867,77 mensais pa-
ra uma jornada de 40 ho-
ras semanais, com valores 
proporcionais para outras 
cargas horárias. O piso se 
aplica aos cargos de profes-
sor, supervisor pedagógi-
co, orientador pedagógico, 
pedagogo e inspetor es-
colar. Os efeitos da lei, se 

aprovada, serão retroati-
vos a 1º de janeiro de 2025.

Antes de ser levada 
ao plenário, a matéria será 
analisada pelas comissões 
permanentes de Educação; 
Legislação, Justiça e Reda-
ção; e Finanças, Orçamen-
to e Fiscalização. O projeto 
busca adequar o município 
às determinações da Lei 
Federal nº 11.738/2008 e à 
Portaria nº 077/2025 do Mi-
nistério da Educação (MEC).

Segundo o relatório 

técnico que acompanha o 
projeto, a medida não com-
promete as finanças do muni-
cípio e está em conformidade 
com a Lei de Responsabi-
lidade Fiscal. A previsão é 
que os recursos para o cum-
primento da nova remune-
ração venham do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvi-
mento da Educação Básica 
(Fundeb) e de outras fontes 
previstas no orçamento mu-
nicipal. (Ascom/ Câmara 
Municipal de Teófilo Otoni).

Reunião Interinstitucional 
discute medidas para combater 

perturbação do sossego

Teófilo Otoni recebe 
a 1ª etapa do Circuito 

Sesc de Corridas

TEÓFILO OTONI - 
Na manhã de segunda-feira, 
2 de junho, foi realizada uma 
reunião interinstitucional, em 
Teófilo Otoni, envolvendo 
representantes das forças de 
segurança pública e segmen-
tos do setor de bares e res-
taurantes, com o objetivo de 
discutir ações conjuntas pa-
ra enfrentar a perturbação do 
sossego e promover o equi-
líbrio entre o direito ao lazer 
e o respeito à ordem pública.

O encontro contou com 
a presença de representantes 
da Polícia Civil, Polícia Mili-
tar, Polícia de Meio Ambiente, 
Ministério Público, Secretaria 
Municipal de Meio Ambien-
te, Câmara Municipal, Con-
selho Comunitário de Meio 
Ambiente e Segurança Públi-
ca - (COMASP) e empresá-
rios do setor de entretenimento 
noturno. A reunião aconteceu 
em clima de diálogo e coope-
ração, reafirmando o compro-
misso de todos os envolvidos 
com a construção de solu-
ções integradas para a convi-
vência harmoniosa na cidade.

Durante a reunião, o De-
legado Regional de Teófilo 
Otoni, dr. Gean, destacou a 
importância da discussão e da 
união entre os diversos setores 

O Circuito Sesc de Cor-
ridas, realizado pelo Sistema 
Fecomércio MG, por meio 
do Sesc em Minas, está com-
pletando 10 anos. Com o pro-
pósito de promover uma vida 
mais saudável pela prática 
esportiva, o projeto realiza 
eventos itinerantes. Para es-
te ano, estão previstas provas 
em cinco cidades, e Teófi-
lo Otoni foi a primeira a re-
alizar a corrida, no domingo 
(1º/6), na Praça Tiradentes.

E foi um sucesso de 
participação de atletas e da 
comunidade, que também pu-
deram curtir a festa com show 
ao vivo da Banda Philadelfia 
Hits. A concentração teve iní-
cio às 6h30, e a largada oficial 
da prova foi às 8h, tendo co-
mo opções as distâncias de 5 

km e 10 km, além da cami-
nhada de 2,5 km. A largada da 
Corrida Kids foi às 9h15, com 
percursos de 100m a 500m.

Teófilo Otoni foi escolhi-
da para dar início ao circuito 
2025, porque a cidade é um 
dos berços onde as corridas 
do Sesc em Minas começa-
ram. De acordo com o Geren-
te de Esportes e Lazer do Sesc 
em Minas, Marcelo Rocha-
el, em 2015 o Sesc realizou 
um evento de corrida, aqui, 
que futuramente se consa-
grou nesse circuito grandioso.

A diretora do Colégio 
Sesc em Teófilo Otoni, uma 
das organizadoras do even-
to, Kamila Moutinho Cam-
pos Martins, falou da sua 
alegria pela realização da 
corrida e pela volta do Sesc 

à cidade. “Uma organiza-
ção impecável, sempre pen-
sando na segurança e no 
bem-estar do atleta. É uma 
corrida que vai ficar marca-
da na nossa história, estamos 
muito felizes de represen-
tar o Sesc dentro de Teófi-
lo Otoni, em poder fomentar 
o esporte”, disse Kamila.

Ela agradeceu a todos 
que participaram, e à pre-
feitura que cedeu espaço e 
esteve com a organização 
desde o início. Agradeceu 
ao Sindcomércio que é um 
parceiro incrível do Sesc e 
da Fecomércio. “Nas pesso-
as do Iesser Lauar e Léo Ra-
mos, pessoal que fomentou 
o retorno do Sesc para Teófi-
lo Otoni”, disse Kamila. (Di-
ário Tribuna / Fecomércio).

Projeto começa a tramitar na Casa Legislativa; Impacto 
financeiro foi considerado compatível com a Lei de 
Responsabilidade Fiscal, segundo relatório técnico

para que se encontrem alter-
nativas eficazes que garantam 
o cumprimento da legislação 
sem prejudicar o funciona-
mento regular dos estabeleci-
mentos. “É fundamental que as 
forças de segurança, os órgãos 
ambientais e o setor de bares 
e restaurantes atuem em par-
ceria, promovendo o respeito 
mútuo e a paz social”, afirmou.

Os participantes debate-
ram temas como limites de 
emissão sonora, horários de 
funcionamento, fiscalização 
conjunta e ações de conscienti-

zação, além da importância da 
mediação de conflitos. A pro-
posta é que novos encontros 
sejam realizados para o acom-
panhamento das medidas acor-
dadas e para o fortalecimento 
da atuação integrada. A reunião 
foi considerada produtiva e re-
presentou um importante pas-
so para o fortalecimento do 
diálogo entre o poder público 
e a iniciativa privada na busca 
por soluções sustentáveis e res-
ponsáveis para a convivência 
urbana. (Assessoria de comuni-
cação/ PCMG/ Teófilo Otoni).
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Gerais
Deficit de efetivo 

no Corpo de 
Bombeiros preocupa

O déficit de efetivo 
no Corpo de Bombeiros 
Militar de Minas Gerais 
(CBMMG) e suas impli-
cações nos serviços pres-
tados, além das medidas 
para corrigir o problema, 
foram destaques na argui-
ção dos parlamentares à 
comandante-geral da cor-
poração, coronel Jordana 
de Oliveira Daldegan. O 
contingenciamento realiza-
do pelo governo de Minas 
em toda a administração, 
incluindo o CBM e a Po-
lícia Militar de Minas Ge-
rais (PMMG), também foi 
objeto de questionamentos. 

Todas essas autorida-
des participaram da reunião 
da Comissão de Seguran-
ça Pública da Assembleia 
Legislativa de Minas Ge-
rais (ALMG), na terça-
-feira (3/6/25), no âmbito 
da Prestação de Contas do 
Governo de 2025. A pres-
tação de Contas é uma das 
estratégias do Assembleia 
Fiscaliza, iniciativa do Le-
gislativo mineiro com ob-
jetivo de acompanhar a 
gestão do Estado em di-
versas áreas. Respondendo 
aos questionamentos dos 
deputados, Jordana Dalde-
gan destacou que a corpo-
ração hoje tem um efetivo 
de 5888 bombeiros mili-
tares. Há déficit de efetivo 
por qualquer critério que se 
considere: pela Lei de Efe-
tivo, o percentual seria de 
26% e pela Lei de Respon-
sabilidade Fiscal, de 4%. 

O presidente da co-
missão, deputado Sargento 
Rodrigues manifestou sua 
preocupação com a defasa-
gem de pessoal no CBM. 
Mesmo reconhecendo o 
esforço do comando de re-
compor o efetivo, o parla-
mentar perguntou sobre a 
convocação de exceden-
tes nos concursos em vi-
gor. E lembrou do acidente 
em 2024 com o helicópte-
ro da corporação (matan-
do dois oficiais bombeiros 

e um médico e um en-
fermeiro), que teria sido 
causado pelo excesso de 
trabalho dos profissionais.

A coronel, primeira 
mulher a assumir o coman-
do do CBMMG, respon-
deu que há três concursos 
em andamento: no Centro 
de Formação de Oficiais 
(CFO), são 22 vagas; para 
a área de saúde, cinco; e no 
curso de formação de sol-
dados, são 303 vagas, sen-
do 291 para combatentes 
e 12 para especialistas. Há 
também os concursos in-
ternos dos bombeiros, com 
63 vagas. Ela valorizou ain-
da a conquista do auxílio 
alimentação pela categoria. 
Sobre a jornada de trabalho, 
a comandante disse que atu-
almente há um acompanha-
mento mais próximo das 
escalas, buscando aprimo-
ramentos, como o melhor 
controle do horário, e a cria-
ção de um sistema de banco 
de horas, que facilita a visu-
alização pelos bombeiros.

Acidente com heli-
cóptero - Em relação ao 
acidente, ela destacou que 
o CBM acompanha todas 
as famílias das vítimas, com 
psicólogos e outros profis-
sionais, garantindo todos os 
direitos delas. Foi feita ade-
quação da escala de serviço, 
inclusive com diferencia-
ção entre avião e helicópte-
ro, de acordo com a militar. 
E o efetivo para aquele ba-
talhão foi ampliado. Quan-
to ao contingenciamento de 
recursos determinado pelo 
governo, Sargento Rodri-
gues perguntou qual foi o 
valor total do corte e quais 
as áreas afetadas. Daldegan 
informou que houve um 
corte de 13%, com a dire-
triz de não impactar o ser-
viço operacional. Foram 
reduzidos recursos nas áre-
as de aviação e no ensino.

O vice-presidente da 
comissão, deputado De-
legado Christiano Xavier 
(PSD), pleiteou a criação 

de um posto avançado dos 
bombeiros na Serra do Ci-
pó. “Ano passado, 440 hec-
tares do Parque Nacional 
foram queimados e ficamos 
mais de um mês comba-
tendo incêndios”, afirmou. 
A bombeira declarou que a 
expansão das unidades es-
tá condicionada à do efe-
tivo. Por outro lado, disse 
que, independentemente 
de uma unidade lá, o 3º ba-
talhão, responsável por La-
goa Santa e Serra do Cipó, 
atende a toda a região. E 
completou que atualmente, 
o CBM conta com unida-
des em 92 municípios mi-
neiros. E a meta é atingir 
todas as cidades com mais 
de 50 mil habitantes. Fal-
tam ainda 35 municípios e 
para atingi-los, alertou, é ne-
cessário mais efetivo, qua-
se 800 novos bombeiros.

EMEIs - O deputado 
Bruno Engler (PL) mos-
trou-se preocupado com o 
fato de que, em 2024, me-
nos da metade das Escolas 
Municipais de Educação 
Infantil (EMEIs) de Be-
lo Horizonte teriam os au-
tos de vistoria do Corpo de 
Bombeiros. “Essa situação 
mudou? Qual o percentu-
al atual?”, indagou. A coro-
nel afirmou não ter o dado 
em mãos, mas que o enca-
minhará posteriormente. E 
ressaltou que a corporação 
tem disseminado a cultura 
de prevenção e que as exi-
gências da legislação mi-
neira garantem proteção e 
segurança para as edifica-
ções. “Mais importante é 
eliminar o risco iminente 
desses locais”, concluiu. Por 
fim, os deputados Antonio 
Carlos Arantes (PL) e Lin-
coln Drumond (PL) elogia-
ram a atuação dos batalhões 
dos bombeiros em suas res-
pectivas regiões – o Sudoes-
te mineiro e o Vale do Aço. 
(Assessoria de Imprensa da 
ALMG/ Gerência-Geral de 
Imprensa e Divulgação/ Fo-
to: Elizabete Guimarães).

UFVJM é aprovada para 
implementar Programa 

Leitura e Escrita na 
Educação Infantil nos Vales 
Jequitinhonha, Mucuri e 
Norte de Minas em 2025

No último dia 29 de maio 
de 2025, foi publicado no Di-
ário Oficial da União as uni-
versidades aprovadas como 
parceiras do Programa Leitu-
ra e Escrita na Educação In-
fantil (Pró-LEEI) no âmbito 
da Criança Nacional Criança 
Alfabetizada; entre elas está a 
UFVJM. A universidade atu-
ará, no ano de 2025, nos Va-
les do Jequitinhonha, Mucuri 
e Norte de Minas, responsabi-
lizando-se pela coordenação e 
implementação da formação 
de 5.312 professoras de Edu-
cação Infantil, com a possi-
bilidade de formação de 215 
turmas de cursistas. O objeti-
vo do Pro-LEEI é formar pro-
fissionais da educação infantil 
no âmbito do Compromisso 
Nacional Criança Alfabeti-
zada com foco na oralidade, 
leitura e escrita. E já estão 
abertas, até o próximo dia 9 
de junho, as inscrições para 
o processo seletivo para for-
madores estaduais. Os apro-
vados no processo seletivo, 
selecionados para o preenchi-
mento das vagas disponíveis, 
receberão 14 bolsas, no valor 
de R$ 3.300 cada, conforme 
consta no edital da seleção.

De acordo com a coorde-
nação do projeto na UFVJM, 
a professora do curso de Pe-
dagogia da Faculdade Inter-
disciplinar em Humanidades 
(FIH) da UFVJM, Maria 
Amélia de Castro Cotta, a 
formação do Pro-LEEI ocor-
re em diferentes municípios 
dos Vales do Jequitinhonha, 
Mucuri e Norte de Minas 
Gerais, de forma presencial 
e mensal (encontros de oi-
to horas). “O desenvolvi-
mento do Programa Leitura 
e Escrita na Educação Infan-
til iniciará no mês de setem-
bro de 2025 e se estenderá até 
2026. A previsão de início é 
para setembro de 2025. Fi-
quem atentos aos editais e di-
vulgações”, detalha Amélia. 

A professora destaca que 
um dos elementos importan-
tes nas ações formativas das 
professoras cursistas está no 
fato de que elas vão se tor-
nando leitoras e produtoras 
de textos à medida que estu-
dam e dialogam sobre a lei-
tura e a escrita, a partir de 
reflexões sobre a língua. Es-

se aspecto privilegiado pe-
lo LEEI traz a possibilidade 
de as participantes estabe-
lecerem uma relação com 
a literatura que se estende 
à atuação docente, no con-
texto da educação infantil”.

Amélia conta que “duran-
te as ações do LEEI que já foi 
executado pela UFVJM tam-
bém no ano de 2024, as pro-
fessoras passaram a contar 
histórias para as crianças, in-
cluindo obras literárias de mo-
do mais frequente e consistente 
em seu planejamento, e pas-
saram a considerar a presença 
da leitura no cotidiano e nos 
processos pedagógicos. Com 
a participação da UFVJM, a 
nossa universidade inaugura-
rá o Território Literário na Bi-
blioteca Central, para crianças 
e adultos, com acervo de 450 
livros literários recebidos do 
MEC. O LEEI compromete-
-se com a arte, ciência e vida”.

Para saber mais informa-
ções sobre o processo seleti-
vo para formadores estaduais, 
como documentos para ins-
crição, requisitos e funções de 
um formador do LEEI, aces-
se aqui o edital. E para co-
nhecer mais sobre o LEEI na 
UFVJM, acompanhe o per-
fil oficial do projeto no Ins-
tagram. Outras informações 
podem ser solicitadas por e-
-mail, para o endereço co-
ord.leei.ufvjm@gmail.com.

Programa Leitura e Es-
crita na Educação Infantil 
- O Ministério da Educação 
(MEC) instituiu, no dia 4 de 
fevereiro de 2025 (Portaria nº 
85/2025), o Programa Leitura 
e Escrita na Educação Infantil 
(Pro-LEEI). A ação integra o 
conjunto de iniciativas de for-

mação continuada do Com-
promisso Nacional Criança 
Alfabetizada. O programa 
está estruturado em três ei-
xos: gestão e governança; 
formação de profissionais 
da educação; e reconheci-
mento e disseminação de 
práticas pedagógicas sig-
nificativas para as crianças 
da pré-escola. O objetivo é 
implementar ações de for-
mação continuada focadas 
na ampliação e consolida-
ção dos saberes dos profis-
sionais da educação infantil.

Com o Pró-LEEI, serão 
planejadas e implementadas 
práticas pedagógicas para o 
desenvolvimento das crian-
ças no campo da linguagem 
oral, da leitura e da escrita. 
A ideia é fortalecer a colabo-
ração entre a União, os esta-
dos, os municípios, o Distrito 
Federal e as instituições fede-
rais de ensino superior, que 
vão integrar o programa pa-
ra o fortalecimento das po-
líticas de educação básica.

LEEI – A Leitura e Es-
crita na Educação Infantil 
(LEEI) atua na formação de 
professoras que trabalham 
pelo letramento e desenvol-
vimento de linguagens de 
crianças da pré-escola (en-
tre 4 e 5 anos), respeitando 
as especificidades dessas fai-
xas etárias. Ao todo, 26 uni-
dades federativas e 3.792 
municípios (68% do total) 
já participaram da iniciativa 
em 2024. Ela reúne 223.964 
professores de pré-escola em 
formação. (Divisão de Jor-
nalismo e Imprensa/ Direto-
ria de Comunicação Social/ 
Com informações do Minis-
tério da Educação).

Excesso de jornada teria provocado acidente de helicóptero em 2024; 
cortes na corporação e na PMMG geram questionamentos

Inscrição de processo seletivo para formadores estaduais 
já está aberta; bolsa será no valor de R$ 3.300
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Gerais
Em resposta a parlamentares, 
delegada diz que Polícia Civil 
deve convocar concursados

A falta de efetivo da 
Polícia Civil de Minas Ge-
rais (PCMG) foi o principal 
problema apontado por de-
putados que participaram, 
na terça-feira (3/6/25), de 
uma das reuniões da Presta-
ção de Contas do Governo 
2025, estratégia que compõe 
o programa Assembleia Fis-
caliza. Foi ouvida a chefe da 
Polícia Civil, delegada Letí-
cia Baptista Gamboge Reis.

A prestação de contas se 
refere ao período de 1º de ja-
neiro a 30 de abril deste ano. 
A reunião foi realizada con-
juntamente pelas Comissões 
de Segurança Pública e de 
Defesa dos Direitos da Mu-
lher, da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais. Em 
resposta aos deputados, Le-
tícia Gamboge afirmou que 
devem ser nomeados, ain-
da este ano, novos servido-
res aprovados em concurso 
em andamento, para ocupar 
359 vagas, das quais 255 pa-
ra delegado, investigador, pe-
rito e médico-legista e 104 
para técnicos assistentes.

A delegada mostrou a 
evolução do efetivo desde 
2021: naquele ano, a corpora-
ção era composta por 11.207 
servidores, atualmente con-
ta com 11.289 e encerrará o 
ano com 11.648. O deputado 
Rodrigo Lopes (União) lem-
brou que a Lei Orgânica da 
Polícia Civil prevê um efe-
tivo de 17 mil, ressaltando 
que as vagas a serem preen-
chidas ainda não alcançaram 
a necessidade. Segundo ele, 
na maioria dos municípios 
do interior de Minas, as dele-
gacias contam com servido-
res cedidos por outros órgãos, 
muitos deles das prefeituras.

O deputado Bruno En-
gler (PL) acrescentou que a 
defasagem de policiais é de 
quase 35%. Ele elogiou a 
atuação da corporação, mas 
pediu prioridade para o au-
mento do efetivo. “A princi-
pal demanda das delegacias é 
a falta de pessoal”, reforçou. 
O presidente da Comissão de 
Segurança Pública, deputa-
do Sargento Rodrigues (PL), 
observou que é possível no-
tar avanços na Polícia Civil, 
mas que ainda é preciso valo-
rizar os servidores, especial-
mente com a recomposição 
das perdas salariais. O de-
putado ressaltou o empenho 
exigido pelos policiais em 
função da defasagem de pes-
soal. “É um esforço hercúleo 
para um reconhecimento ín-
fimo do governo”, criticou.

Valorização do servi-
dor é destacada por delega-
da - Letícia Gamboge relatou 
algumas medidas que visam 
a valorização dos servidores 
da PCMG. Entre as ações, 
destacou a publicação de 
1.269 promoções e 934 pro-
gressões até o momento, pa-
ra policiais civis e servidores 
administrativos. Foram reali-
zadas 22.531 ações de capaci-
tação de pessoal, entre janeiro 
e abril, que englobam cursos 
presenciais e de ensino a dis-
tância (EAD). No segmento 
de cuidados, foram realiza-
dos, no primeiro quadrimes-
tre, 13.418 atendimentos 
pelo Hospital da Polícia Ci-
vil, a servidores e familiares.

Em relação a estrutura 
e equipamentos para a tro-
pa, foram inauguradas, até 
maio, 11 sedes de departa-
mentos policiais e estão pre-
vistas outras oito até julho. A 

corporação recebeu 103 no-
vas viaturas e deve concluir 
o ano com outros 105 veícu-
los. Até o fim de 2025, de-
vem ser distribuídos 3.025 
armamentos adquiridos, 
mais 1.629 já em licitação.

Avançam ações de com-
bate ao crime e de proteção 
às mulheres - De acordo com 
a chefe da Polícia Civil, até 
abril a corporação contabi-
lizou 178.572 procedimen-
tos instaurados e 159.947 
concluídos. No quadrimes-
tre, foram realizadas 1.183 
operações, que resultaram 
na prisão de 1.431 pessoas e 
na apreensão de 121 meno-
res infratores. Complemen-
tam os números a expedição 
de 118.997 laudos periciais e 
50.680 laudos médico-legais.

Letícia Gamboge des-
tacou a prioridade de ações 
no combate à violência do-
méstica. Citou o lançamen-
to do Programa “PCMG Por 
Elas”, que estabelece diretri-
zes e estratégias institucionais 
de prevenção, acolhimento 
e proteção de mulheres víti-
mas de violência. O progra-
ma prevê a criação de núcleos 
especializados de atendimen-
to à mulher, já instalados 
nos municípios de Maria-
na (Região Central), Coro-
nel Fabriciano (Rio Doce) 
e Matipó (Zona da Mata). 
Também estabelece um no-
vo protocolo de investiga-
ção de crimes de feminicídio.

Ainda como escopo do 
PCMG Por Elas, está pre-
vista a expansão e moderni-
zação do projeto Chame a 
Frida, presente em 99 muni-
cípios, que faz o atendimento 
virtual às vítimas via whatsa-
pp. Outra ação foi a instalação 

Além de responder sobre falta de efetivo, titular da corporação destacou ampliação
 de medidas de combate ao crime e de proteção às mulheres

Proposta de 
conscientização 
sobre transporte 
clandestino está 

pronta para 
Plenário

Os perigos asso-
ciados à utilização de 
transporte clandestino 
pela população deve-
rão ser objeto de uma 
nova política estadu-
al. A previsão está no 
Projeto de Lei (PL) 
1.386/23, que recebeu 
parecer favorável de 
2º turno da Comissão 
de Transporte, Comu-
nicação e Obras Pú-
blicas da Assembleia 
Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) na ter-
ça-feira (3/6/25). A pro-
posição, de autoria da 
deputada Maria Clara 
Marra (PSDB), institui 
a Política de Conscien-
tização da População 
sobre os Riscos do 
Uso do Transporte 
Clandestino e Prio-
rização do Transpor-
te Seguro no Estado.

O relator da ma-
téria na comissão, de-
putado Luizinho (PT), 
recomendou a aprova-
ção da matéria na for-
ma do substitutivo nº 1 
em relação ao vencido 
(texto aprovado pelo 
Plenário em 1º turno, 
com alterações). Entre 
os instrumentos previs-
tos para a política estão 
campanhas publicitá-
rias, ações educativas 

nas escolas e parcerias 
com órgãos públicos e 
associações diversas. 
Os materiais e inicia-
tivas poderão trazer 
conteúdos sobre os ris-
cos do uso do trans-
porte clandestino e 
destacar as vantagens 
do transporte seguro, 
quanto à qualidade e le-
galidade, por exemplo.

O Executivo es-
tadual poderá tam-
bém incentivar o uso 
de aplicativos e pla-
taformas digitais que 
promovam o transpor-
te seguro, facilitando o 
acesso dos cidadãos a 
informações sobre ope-
radores regulamenta-
dos. O substitutivo da 
Comissão de Trans-
porte apresentado nes-
ta terça (3) corrigiu 
imprecisões textuais e 
conferiu melhor técni-
ca legislativa à propo-
sição. Agora, na forma 
do substitutivo nº 1, o 
PL 1.386/23 segue pa-
ra votação definitiva 
no Plenário da ALMG 
e, depois, para san-
ção ou veto do gover-
nador. (Assessoria de 
Imprensa da ALMG/ 
Gerência-Geral de Im-
prensa e Divulgação/ 
Foto: Alexandre Netto).

de 60 salas de depoimento es-
pecial para crianças e adoles-
centes vítimas de violência 
e a formação de facilitado-
res para expansão do atendi-
mento às mulheres. A chefe 
da Polícia Civil ainda citou a 
ampliação da rede de labora-
tórios de combate à lavagem 
de dinheiro e a implantação 
de delegacias especializadas 
na repressão a crimes rurais.

Corte no orçamento 
reduz 31 milhões - A dele-
gada admitiu que o corte no 
orçamento promovido pelo 
Governo do Estado reduziu 
em R$ 31 milhões os recur-
sos previstos para este ano. 
A verba aprovada era de R$ 
201 milhões. Ela afirmou, no 
entanto, que a redução não 
vai comprometer a presta-
ção de serviço da corporação.

Deputados questiona-
ram denúncias de falta de 
veículos e de combustíveis. 
Em resposta, a delegada ex-
plicou que esses insumos 
são adquiridos por convê-
nios com postos ou por car-
tões corporativos e que não 
há limitação de compra para 
as unidades. Sobre a falta de 
rabecões para o transporte de 
cadáveres, também questio-
nada por parlamentares, Le-
tícia Gamboge afirmou que 
não foi registrado nenhum 
caso de não atendimento. 
Sargento Rodrigues reba-
teu afirmando que há mui-
tas reclamações de demora 
no recolhimento dos corpos.

À deputada Beatriz 
Cerqueira (PT), a titular da 
PCMG informou sobre imó-
veis listados pelo Estado para 
transferência à União, como 
abatimento da dívida de Mi-
nas. Ela disse que a listagem 
ainda é preliminar e está sen-
do analisada com mais crité-
rio. Adiantou que alguns se 
justificam por já estarem de-
socupados, ocuparem grandes 
áreas que devem ser des-
membradas ou que precisam 
de adequações muito signi-
ficativas que não seriam vi-
áveis para o Estado. Alguns 
deputados destacaram o tra-
balho atual da Polícia Civil: 
Delegado Christiano Xavier 
(PSD), Antonio Carlos Aran-
tes (PL), Adalclever Lopes 
(PSD), Adriano Alvarenga 
(PP), Roberto Andrade (PRD) 
e Arlen Santiago (Avante). 
(Assessoria de Imprensa da 
ALMG/ Gerência-Geral de 
Imprensa e Divulgação/ Fo-
to: Guilherme Dardanhan).

Projeto recebeu texto substitutivo 
em análise de 2º turno da Comissão de 

Transporte da ALMG na terça (3)

Projeto teve o deputado Luizinho como relator, na Comissão 
de Transporte, Comunicação e Obras Públicas

A delegada Letícia Gamboge respondeu questionamentos de 
parlamentares sobre a falta de pessoal na Polícia Civil
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Opinião/Gerais
Estado revalida 

reconhecimento da 
Comunidade Quilombola 

dos Arturos como 
Patrimônio Imaterial 

de Minas Gerais

Em um gesto que ce-
lebra a resistência, a an-
cestralidade e a riqueza da 
cultura negra mineira, o Go-
verno de Minas, por meio 
do Conselho Estadual do 
Patrimônio Cultural (Co-
nep) aprovou, por unani-
midade, a revalidação do 
reconhecimento da Co-
munidade Quilombola dos 
Arturos como Patrimônio 
Cultural Imaterial do estado.

A decisão foi anuncia-
da na tarde da terça-feira 
(3/6), durante reunião re-
alizada na sede do Institu-
to Estadual do Patrimônio 
Histórico e Artístico (Iepha-
-MG), em Belo Horizonte. 
"É um dia de muita alegria 
e emoção. Temos o direito 
de ir e vir, de cantar, de fazer 
nossas tradições", destacou 
o Mestre José Bonifácio, 
conhecido como Bengala, 
representante da Comuni-
dade dos Arturos. “Esse re-
conhecimento do Estado é 
de extrema importância, um 
momento muito marcante 
para nossa comunidade”, 
celebrou Everton Eustáquio 
da Silva, um dos represen-
tantes da Comunidade Qui-
lombola dos Arturos e do 
Comitê de Salvaguarda da 
Comunidade dos Arturos 
que acompanhou a sessão.

A secretária de Estado 
Adjunta da Secretaria de Es-
tado da Cultura e Turismo 
de Minas Gerais (Secult-

-MG), Josiane de Souza, 
também comemorou a re-
validação. "É o reconheci-
mento da força, da história 
e da resistência de um povo 
que mantém vivas tradições 
ancestrais e fundamentais 
para a nossa identidade. Os 
Arturos, guardiões de sa-
beres, celebrações e modos 
de vida, ajudam a contar a 
verdadeira história de Mi-
nas e do Brasil", ressal-
tou a secretária de Estado 
Adjunta da Secult-MG.

 Segundo o presiden-
te do Iepha-MG e secretá-
rio executivo do Conselho 
Estadual do Patrimônio 
Cultural, João Paulo Mar-
tins, a revalidação é um 
momento importante pre-
visto na legislação. “É a 
oportunidade de avaliar as 
ações de salvaguarda reali-
zadas nos últimos dez anos 
e marca o reconhecimen-
to das tradições afrominei-
ras”, diz. Na reunião desta 
terça-feira (3/6), o Conep 
também aprovou a cria-
ção do Catálogo da Pai-
sagem Cultural de Minas 
Gerais, documento que se-
rá elaborado pelo Iepha-
-MG com o objetivo de 
promover e valorizar o pa-
trimônio cultural do estado.

Histórico - Em maio 
de 2014, a Comunidade 
Quilombola dos Arturos 
foi reconhecida como Pa-
trimônio Cultural Imate-

rial de Minas Gerais, sendo 
o primeiro registro de uma 
comunidade tradicional 
dentro da categoria de lu-
gares. Em 2024, foi ela-
borado um Relatório de 
Reavaliação para o Conep, 
exigido a cada dez anos 
para verificar a continui-
dade e transformações do 
bem cultural. O documen-
to resultou de parceria en-
tre os Arturos, o Iepha-MG 
e a Diretoria de Memória 
e Patrimônio da Secretaria 
de Cultura de Contagem, 
com base em pesquisas, 
entrevistas com lideranças, 
registro da Festa de Nos-
sa Senhora do Rosário e a 
realização de um seminá-
rio pelos dez anos do títu-
lo, entre outras iniciativas.

História centenária - 
A história da Comunidade 
Quilombola dos Arturos, 
localizada em Contagem, 
na Região Metropolitana 
de Belo Horizonte (RM-
BH), teve início há 140 
anos, fruto da união de Ar-
thur Camilo Silvério e Car-
melinda Silva, descendentes 
de escravos negros africa-
nos que viviam e trabalha-
vam na região dos atuais 
municípios de Contagem e 
Esmeraldas. Desde então, 
a comunidade, atualmente 
composta por cerca de 230 
famílias, preserva e atualiza 
diversas tradições da cultu-
ra negra mineira e brasileira. 

Decisão unânime reforça a importância da memória e das 
tradições da comunidade centenária de ContagemEm meu livro O Capital 

de Deus, comento uma pas-
sagem evangélica que nos 
traz instrutiva lição. Conhe-
cedor dos Soberanos Esta-
tutos da Economia de Deus, 
ainda ignorados pela maio-
ria dos seres humanos, Jesus, 
o Cristo Ecumênico, o Divi-
no Estadista, pôde realizar o 
milagre da multiplicação de 
peixes e pães, conforme o re-
lato de Mateus, 14:13 a 21.

A primeira multiplica-
ção de pães e peixes - “13 Je-
sus, ouvindo que João Batista 
fora decapitado por ordem de 
Herodes, retirou-se dali num 
barco, para um lugar deser-
to, à parte. Sabendo disso, as 
massas populares vieram das 
cidades, seguindo-O por terra.

“14 Desembarcando, Ele 
viu uma grande multidão. 
Compadeceu-se dela e curou 
os seus enfermos. “15 Ao 
cair da tarde, aproximando-se 
Dele, os Discípulos Lhe dis-
seram: Senhor, o lugar é de-
serto, e vai adiantada a hora. 
Despede, pois, o povo para 
que, indo pelas aldeias, com-
prem para si o que comer. 
“16 Jesus, porém, lhes disse: 
Não precisam retirar-se; dai-
-lhes, vós mesmos, o alimento.

“17 Ao que Lhe respon-
deram: Senhor, não temos aqui 
senão cinco pães e dois peixi-
nhos! “18 Então, o Mestre or-
denou-lhes: Trazei-os a mim. 
“19 E, tendo mandado que 
todos se assentassem sobre a 
relva, tomando os cinco pães 
e os dois peixinhos, erguendo 
os olhos ao céu, os abençoou. 

Depois, havendo partido os 
pães, deu-os aos Discípulos, e 
estes, às multidões. “20 Todos 
comeram e se fartaram; e dos 
pedaços que sobraram recolhe-
ram ainda doze cestos repletos. 
“21 E os que comeram foram 
cerca de cinco mil homens, 
além de mulheres e crianças.”

Aliado a isso, não nos 
esqueçamos do que o Eco-
nomista Divino nos ensinou 
a respeito da capacidade pes-
soal de cada ser humano, ao 
dizer: “Vós sois deuses. Eu 
voltarei ao Pai, vós ficareis 
aqui na Terra; (...) portanto, 
podereis fazer muito mais 
do que Eu” (Evangelho, se-
gundo João, 10:34 e 14:12).

Alguém, talvez por ócio, 
analisando o trecho anterior, 
poderia argumentar que Je-
sus é um caso único e que, 
por isso, não há parâmetros 
para equivaler a nossa com-
petência à Dele, celestemen-
te superior. Uma maneira de 
combater esse raciocínio se-
ria considerar que, mesmo 
não estando ainda no altís-
simo patamar espiritual do 
Mestre dos mestres, somos 
capazes de gestos simples 
que fazem imensa diferença.

O poder de multiplicar 
os pães e os peixes também 

está em nós, a começar pe-
lo consumo consciente. Va-
mos nos empenhar, então, por 
corrigir o desperdício. Quan-
to alimento descartamos por 
negligência! O que é despre-
zado pelas populações abas-
tadas do mundo daria para 
acabar com a fome dos que 
padecem verdadeiros tormen-
tos. É apenas um passo. Sim, 
mas um passo considerável. 
E só pela soma das aparente-
mente pequenas ações alcan-
çaremos os maiores êxitos.

 Como observou Con-
fúcio (551-479 a.C.): “Trans-
portai um punhado de terra 
todos os dias e fareis uma 
montanha”. Faço aqui um 
destaque ao que revela o 
Evangelista Mateus, no ver-
sículo 20 do capítulo 14: 
“Todos comeram e se farta-
ram; e dos pedaços que so-
braram recolheram ainda 
doze cestos repletos”. Quer 
dizer, por determinação de Je-
sus, não jogaram fora o que 
lhes sobejou. As apreciáveis 
porções recolhidas pelos Dis-
cípulos haveriam de, em no-
va oportunidade, beneficiar 
aquela gente ou outra. Reite-
ro sempre que a migalha de 
hoje é a farta refeição de ama-
nhã. Reflitamos sobre isso.

Multiplicação de 
pães e peixes e combate 

ao desperdício

José de Paiva Netto | Jornalista, radialista e escritor.
paivanetto@lbv.org.br | www.boavontade.com
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Segurança Pública
Homem foge da PM e 
deixa drogas para trás

Homem morre 
eletrocutado na zona 

rural de Itinga

Polícia Militar prende 
homem por ameaça, em 

Coronel Murta

PM recupera motocicleta 
furtada durante 

operação Cavalo de Aço

PCMG recupera jogo de 
rodas furtado de veículo 

no bairro Filadélfia
TEÓFILO OTO-

NI - A Polícia Civil de Mi-
nas Gerais, por meio da 
Delegacia Especializada 
em Repressão a Furtos e 
Roubos de Teófilo Otoni, 
após diligências nesta ci-
dade, recuperou as 4 ro-
das e pneus furtados de um 
veículo Mitsubishi Lancer, 
que estava estacionado em 
via pública no bairro Fila-
délfia, em Teófilo Otoni.

A equipe policial tomou 
conhecimento do crime por 
meio do registro de ocorrên-
cia e passou a monitorar al-
gumas lojas de revenda de 
rodas e pneus usados, além 
das borracharias existentes 
na cidade, sendo exitosa a lo-
calização e identificação das 
rodas que haviam sido furta-
das. Com a confirmação de 
que o produto adquirido era 
o kit de rodas e pneus subtra-
ídos do veículo Mitsubishi 
Lancer, foram apreendidos 
para subsequente restitui-
ção ao legítimo proprietário.

Os crimes de furto e re-
ceptação das rodas e seus 
envolvidos seguem sendo 
investigados pela Delega-
cia Especializada. Equipe 
PCMG: delegado Eduardo 

Gil. Investigadores Ander-
son Schultz, Cláudio Bor-
ges, Erick Mateus e Igor 
Ganen. Escrivães Anselmo 
e Lucas. (Informações/Fo-
tos: PCMG/ Teófilo Otoni).

ITAOBIM - Durante 
patrulhamento pela cidade 
de Itaobim, na segunda-fei-
ra (2/6), os policiais militares 
visualizaram um homem em 
atitude suspeita que, ao per-
ceber a aproximação da via-
tura, fugiu para os fundos de 
uma residência, pulando mu-
ros. Segundo a PM, o local já 
é conhecido pelas constan-
tes ocorrências relacionadas 
à traficância de entorpecen-
tes. Os militares montaram 
um cerco na localidade e 
entraram no imóvel, mas o 
homem não foi localizado.

Apesar da fuga, a equi-
pe continuou as buscas no 
local e encontrou vestígios 

A Polícia Militar foi 
acionada no domingo, 1º de 
junho, por uma vítima que re-
latou ter sido ameaçada com 
um facão por um vizinho, 
em Coronel Murta. Segun-
do o relato, o desentendi-
mento teve início no local 
de trabalho da vítima, onde, 
ao chamar a atenção de uma 
criança, acabou sendo alvo 
de um copo de cerveja arre-
messado pelo pai da criança, 
posteriormente identifica-
do como o autor da ameaça.

Ainda conforme a víti-
ma, após ambos deixarem 
o local do incidente, ao che-
garem à rua São Domingos, 
onde residem, o autor, de 37 
anos, saiu de sua casa portan-
do um facão e passou a amea-

PONTO DOS VOLAN-
TES - Durante a operação 
“Cavalo de Aço” realizada pe-
la Polícia Militar em Ponto 
dos Volantes, na segunda-feira 
(2/6), os militares abordaram 
o condutor de uma motocicle-
ta Yamaha/Fazer de cor ver-
melha, que transitava com um 
passageiro pela rua Porto Se-
guro. Ao verificar o veículo por 
meio de consulta informatizada, 
foi constatado que a placa não 
correspondia à numeração do 
chassi e do motor, sendo refe-
rente a outra motocicleta com as 
mesmas características visuais.

Diante da inconsistência, 
foi feita nova verificação uti-
lizando a numeração do chas-
si, que revelou a verdadeira 

que indicavam a ação crimi-
nosa. Foram apreendidas 4 
buchas de maconha, a quan-
tia de R$160,00 em dinhei-
ro e um chinelo, deixados 
pelo suspeito. Todo o mate-
rial foi encaminhado à dele-

gacia de Polícia Civil para 
os devidos registros e provi-
dências legais da polícia ju-
diciária. Segundo a PM, as 
buscas pelo suspeito continu-
am. (Assessoria de comuni-
cação do 70º BPM/ Araçuaí).

A Polícia Militar aten-
deu uma ocorrência na zona 
rural de Itinga, na tarde de se-
gunda-feira (2/6), envolven-
do a morte de um homem de 
39 anos, a vítima foi eletro-
cutada. Os militares foram 
ao local após serem aciona-
dos e constataram o óbito. 
Durante os levantamentos 
preliminares, a equipe ouviu 
testemunhas para esclarecer 

as circunstâncias do ocorrido.
Ao conversar com o pai 

da vítima, os policiais foram 
informados que havia duas ar-
mas de fogo em sua residência. 
Segundo o relato, os arma-
mentos teriam sido entregues 
por seu pai, sendo uma espin-
garda calibre 32 e uma espin-
garda de fabricação artesanal, 
conhecida como “polveira”.

Os policiais apreenderam 

as armas e as encaminharam, 
juntamente com o proprie-
tário, à delegacia de Polícia 
Civil para os procedimentos 
legais de polícia judiciária. A 
assessoria destaca que, “a Po-
lícia Militar segue empenha-
da em garantir a segurança e 
a legalidade, mesmo diante de 
ocorrências de natureza trági-
ca como esta”. (Assessoria de 
comunicação do 70º BPM).

çá-lo verbalmente. Diante da 
gravidade da situação, a Polí-
cia Militar iniciou rastreamen-
to para localizar o suspeito.

O autor foi encontrado e 
conduzido ao Quartel da Po-
lícia Militar, onde foi dada 
voz de prisão em flagrante pe-
lo crime de ameaça. Após os 

procedimentos de praxe, ele 
assinou um termo de com-
promisso para comparecer 
ao Juizado Especial Crimi-
nal da Comarca de Araçuaí. 
A ocorrência segue registra-
da para as providências le-
gais cabíveis. (Assessoria de 
comunicação do 70º BPM).

identificação da motocicleta. 
A consulta indicou que o ve-
ículo possui registro de fur-
to ocorrido em 22 de junho de 
2023, na cidade de Belo Ho-
rizonte/MG, confirmando tra-
tar-se de produto de crime.

O veículo foi removido 
ao pátio credenciado, e o con-
dutor, um homem de 37 anos, 

foi conduzido à Delegacia de 
Polícia Civil em Itaobim, on-
de foram adotadas as medidas 
legais cabíveis. A ação de-
monstra o compromisso das 
forças de segurança na repres-
são aos crimes de furto e na 
recuperação de bens subtraí-
dos. (Assessoria de comuni-
cação do 70º BPM/ Araçuaí).

DIÁRIO TRIBUNA
(33) 9 8880-2410 (ZAP)

Polícia Militar apreendeu armas de fogo durante atendimento da ocorrência
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Diálogo intersetorial fortalece rede 
de proteção aos idosos em Ladainha

No dia 29 de maio, o 
Lar dos Idosos Monsenhor 
Otaviano da SSVP foi pal-
co da Roda de Diálogo - O 
Papel das Instituições de 
Longa Permanência Para 
Idosos. O evento reuniu au-
toridades municipais que in-
tegram a rede de promoção 
e proteção às pessoas ido-
sas, com o objetivo de discu-
tir políticas públicas voltadas 
para essa população e ressal-
tar a importância do Lar pa-

ra o município de Ladainha.
A iniciativa contou com 

a participação da equipe do 
Centro de Referência em Di-
reitos Humanos (CRDH) do 
Mucuri, representada pela 
coordenadora Ana Patrícia 
e pela técnica em Psicologia 
Tatiana. Elas trouxeram in-
formações valiosas e signifi -
cativas para o fortalecimento 
da rede intersetorial, promo-
vendo um ambiente de troca 
de conhecimento e colabo-

ração entre os envolvidos.
Esse momento de diá-

logo reforçou o compromis-
so da rede de promoção e 
proteção, da sociedade civil 
e das instituições locais em 
garantir uma melhor quali-
dade de vida para os idosos 
do município. A integra-
ção entre os diferentes seto-
res evidencia a importância 
da atuação conjunta na de-
fesa dos direitos e no bem-
-estar da população idosa.

O Lar dos Idosos Mon-
senhor Otaviano da SSVP 
segue sua missão de acolher 
e cuidar, e eventos como es-
te evidenciam o carinho e 
a dedicação da comunida-
de em apoiar essa iniciativa. 
"A roda de diálogo fortale-
ceu laços e impulsionou no-
vas políticas para melhorar 
a qualidade de vida dos ido-
sos em Ladainha”. (Infor-
mações/Fotos: Marcelo/ 
Presidente do Lar dos Idosos).
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PADRE PARA-
ÍSO/MG – AVISO DE LICITAÇÃO – PREGÃO ELE-
TRÔNICO No 008/2025 - O Município de Padre Paraíso, 
por intermédio da Agente de Contratação, torna público o 
aviso do Pregão Eletrônico 008/2025, através da platafor-
ma eletrônica www.licitardigital.com.br, no dia 18/06/2025, 
às 08:30 horas com critério de julgamento menor pre-
ço item. Objeto: registro de preços para futura e eventual 
aquisição de materiais de construção diversos, necessários 
para atender as demandas operacionais das diversas secre-
tarias do município de Padre Paraíso/MG. Maiores infor-
mações e entrega de editais no endereço eletrônico: www.
licitardigital.com.br e através do e-mail: licitacao@pa-
dreparaiso.mg.gov.br. Padre Paraíso/MG, 04 de junho de 
2025. Gizelia Cardoso Ferreira – Comissão de Contratação.

AVISO DE RETIFICAÇÃO – AVISO DE DIS-
PENSA No 007/2025 - Onde se lê: "Torna público o aviso 
da Dispensa Eletrônica de Licitação, com critério de julga-
mento MENOR PREÇO". Leia-se: "Torna público o aviso 
da DISPENSA DE LICITAÇÃO, com critério de julgamen-
to MENOR PREÇO". Consulta e esclarecimentos através 
do e-mail: licitacao@padreparaiso.mg.gov.br ou na sede 
da Prefeitura Municipal. Padre Paraíso/MG, 04 de junho 
de 2025. Gizelia Cardoso Ferreira – Agente de Contratação.

Prefeitura Municipal 
de Padre Paraíso
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Publicação Legal

Construindo o Futuro dos Idosos: autoridades e comunidade unem forças em Ladainha

DIÁRIO TRIBUNA
(33) 9 8880-2410 (ZAP)
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